

Manifestations de la Bibliothèque et du service Culture

Année 2019



◆ Spectacle Souffles d'elles

Dans le cadre de *la Nuit de la lecture*, le samedi 19 janvier 2019, le *Trio Méloqué* a fait découvrir au public *Souffles d'elles*. Inspiré par les tableaux de Pierrette Paillot et les textes de Clémence Fouquet et Emmanuelle Leclerc, le trio rend hommage aux femmes, à leur beauté ainsi qu'à leur force aux blessures et aux épreuves de la vie.

Emportés par l'accordéon d'Astrid Touchard, envoûtés par les mouvements de la danseuse Marie Hélène Adam-Balthus, émus par les textes lus par Emmanuelle Leclerc, les spectateurs ont été conquis et ravis de leur soirée.

◆ Spectacle Tall Tales

Samedi 2 février, nous avons eu le grand plaisir d'accueillir la compagnie *Mumbo Jumbo* avec leur spectacle *Tall Tales*, spectacle tout en anglais plein de drôlerie et d'humour.

Les deux comédiens ont séduit les 60 participants par ce spectacle original.





◆ Spectacle Tout et son contraire

Samedi 9 mars, la compagnie du *Chat Bada* est venue à la rencontre du public bondevillais.

Avec leur spectacle intitulé *Tout et son contraire*, Catherine et Coralie ont séduit tous les spectateurs en parlant du grand et du petit, du jour et de la nuit, du sec et du mouillé...

Comme elles le disent si bien, « On a tous besoin de tout et son contraire ». Chansons, jeux de mains, lecture musicale, musique, voici les ingrédients de ce spectacle à la fois interactif et très intimiste. Une belle représentation qui a emporté notre jeune public accompagné de leurs parents.

◆ Spectacle Demain hier

Dimanche 17 mars, en partenariat avec la Métropole dans le cadre du *festival SPRING* qui met en lumière les nouvelles formes de cirque en Normandie, nous avons accueilli la *Compagnie Fratellini* avec leur spectacle *Demain Hier*.

Les 110 spectateurs présents ont eu le plaisir de voir sur scène deux jeunes artistes plein d'énergie et d'humour. Le temps d'une représentation, ils ont su retranscrire toutes les étapes de la vie : la naissance, l'enfance, l'adolescence, l'âge adulte, la vieillesse et enfin la mort.

Un beau spectacle tout en surprises.



SPRING



métropole
ROUENORMANDIE

◆ Spectacle Mars et Vénus

C'est devant un public hilare que la compagnie *Cœur de scène* avec Thom Trondel ont donné une représentation de leur spectacle Mars & Vénus le vendredi 5 avril 2019.



De la rencontre au divorce, les deux acolytes décryptent la vie de couple et s'amuse de toutes les situations, disputes et autres coups bas qu'elle implique. Les hommes et les femmes sont-ils vraiment faits pour vivre ensemble ? A chacun son avis bien sûr. Mais tous les spectateurs étaient d'accord pour dire que la vie sous le même toit de Mars et Vénus leur a fait passer une soirée agréable et remplie de rires.



◆ 30^{ème} salon de peinture et de sculpture

Le 30^{ème} salon de peinture et de sculpture s'est déroulé du 27 avril au 5 mai 2019. L'invité d'honneur Jean-François GLABIK avec ses sculptures et ses bas-reliefs hauts en couleurs a charmé les très nombreux visiteurs.

Ce salon riche en technique et en style regroupait 20 autres artistes eux aussi anciens invités d'honneurs. Pour l'occasion l'orchestre AMATI dirigé par Didier Beloeil est venu faire l'ouverture du vernissage. Ce salon a aussi été un moment privilégié pour accueillir des classes de maternelle et élémentaire pour un bain de culture. À cette occasion, une classe de CE2 a eu le plaisir d'échanger avec une des artistes du salon, Mme Marie-Claude Marical.





◆ L'atelier conte adulte au musée de la corderie Vallois

Samedi 8 juin, quelques adultes de l'atelier conte mené par Emmanuelle se sont transformés en chuchoteurs d'histoires à la corderie Vallois. Une quarantaine de participants sont venus profiter des histoires proposées autour du fil et des étoffes.

L'histoire de "Louise aux simples" inspirée par la vie des ouvrières de la corderie et écrite par l'auteure Clémence Fouquet a trouvé sa place au sein du musée. Merci à Adelyne, Angélique, Christiane, Elise, Karine et Nicolas pour leur engagement lors de cette manifestation. Bravo à Maéline, Pauline et Abel (enfants conteurs) pour leur participation réussie à cette manifestation en accueillant le public comme des pros. Ils ont offert une prestation de qualité à un public reparti enchanté. Merci à l'équipe de la corderie Vallois pour leur accueil et pour le prêt des costumes.

◆ Graines de chuchoteurs

Samedi 15 juin, les enfants de l'atelier d'enfants conteurs ont su captiver les nombreux participants pour cette première des "graines de chuchoteurs". Avec beaucoup de sérieux, de talent et de disponibilité les enfants ont raconté pendant quasiment 2 heures face à un public d'enfants et d'adultes conquis par cette façon de raconter au travers d'un chuchoteur. Les enfants conteurs ont eu la surprise de voir de nombreuses personnes attendre leur tour pour écouter leur histoire !! Ils étaient épuisés mais heureux de ce défi relevé avec panache.



◆ Spectacle Incognito

Dimanche 23 juin, c'est avec le sourire, que le public venu assister au spectacle "incognito" est reparti. En effet les artistes de la compagnie Magik Fabrik ont su conquérir les participants, tour à tour, touchés ou amusés.

Une performance étonnante de deux artistes impressionnants de talents et de simplicité.



◆ Action de méditation culturelle

Le service culturel en partenariat avec l'équipe de la bibliothèque a mis en place une action de médiation culturelle autour de l'auteur et illustrateur jeunesse, Hervé TULLET. Toutes les classes des écoles maternelles soit 225 élèves de Notre-Dame de Bondeville ont participé à cette action de médiation culturelle. Les élèves ont découvert les livres de cet auteur en les manipulant, les écoutant mais aussi à travers des ateliers d'arts plastiques et de danse menés par Solène PITOU et Anne Laure MASCIO de la compagnie *Sac de Nœuds*.

Les classes ont ensuite eu le plaisir de participer à un accueil de classe à la bibliothèque sur l'univers de TULLET ainsi que de voir le spectacle *He Hop !* Ce projet s'est clôturé avec une exposition qui s'est déroulée du 21 mai au 29 juin à la bibliothèque.



◆ Spectacle Le petit bestiaire mécanique

Samedi 21 septembre 2019, Pierre BERTIN et Aurore CHOUQUET de la compagnie des frères Georges sont venus présenter leur spectacle « le petit bestiaire mécanique ».

A travers leurs histoires, ils ont fait voyager les spectateurs et spectatrices dans l'univers de 4 auteurs jeunesse : Catharina VALCKX avec « Le Bison », Geoffroy De PENNART avec « Le Loup Sentimental », Michel VAN ZEVEREN avec « Et Pourquoi ? » et Hubert BEN KEMOUN et Bruno Heitz avec « Ou Alors Pompier... ». Autour du détournement d'objets animés par leurs histoires, tous, que ce soit du plus petit au plus grand ont pris un grand plaisir à les écouter et à les regarder jouer sur scène.

◆ Atelier culinaire

Samedi 28 septembre, pour la première fois un atelier culinaire a été organisé. Douze participants sous la houlette du chef Fabrice GABRIEL, ont préparé quatre recettes sur le thème de l'apéritif dinatoire. Dans une ambiance conviviale, les cuisiniers et cuisinières de cette matinée culinaire ont pu déguster tous ensemble leur travail. Cet atelier a été l'occasion de faire découvrir les livres de cuisine de la bibliothèque.



◆ Soirée Jeu

Vendredi 11 octobre, l'équipe de la bibliothèque avec l'association des fous du jeu ont une nouvelle fois proposé une soirée conviviale et intergénérationnelle autour du jeu de société. En passant des jeux stratégiques, aux jeux de rapidité, aux jeux d'adresse ou de coopération chacun y a trouvé son compte et s'est amusé sans voir le temps passer.



◆ Escape game

Vendredi 25 octobre, l'équipe de la bibliothèque a proposé un escape game qui, une nouvelle fois, a été un succès. Après 1h 30 de jeu et d'énigmes résolues, les différentes équipes en rentrant dans la peau de scientifiques ont réussies à sauver l'humanité en trouvant le fameux remède...

Bravo à tous les participants qui ont dû faire fonctionner leurs neurones et jouer en équipe !

◆ Spectacle La valise

Le service culturel de la ville a eu le plaisir de présenter aux Bondevillais un spectacle jeune public du nom de « *La valise* ». Ce spectacle, conçu autour du théâtre d'ombres, a été un moment très agréable pour les jeunes enfants âgés de 3 à 6 ans.

Entre histoire, musique et poésie, les spectateurs ont voyagé en compagnie d'un petit bonhomme et d'un ballon rouge. La représentation s'est terminée par une démonstration de certaines des marionnettes aux enfants mais aussi à leurs parents.

